



COMUNICADO DEL FORO LICEO

SOBRE LAS INCIDENCIAS DE LA RED DE ALTA VELOCIDAD A GALICIA

Está de actualidad la queja justificada de las provincias de Ourense y Zamora por la supresión por RENFE Operadora de paradas que mantenía en localidade de ambas provincias de los trenes de A V. No vamos a abundar en los conocidos perjuicios que causa esta medida a los usuarios y a las comarcas que afecta.

Este FORO se manifestó en sus estudios y comunicados en varias ocasiones desde la entrada en servicio del AV a la Meseta, de los perjuicios que se derivarían de la no terminación de las obras necesarias para su perfecto funcionamiento.

Así, los 120 km de vía única hasta Olmedo, en cuatro tramos diferentes incluido el Taboadela Estación de Ourense- provocan constantes incidencias y retrasos además de obligar a que en previsión de los mismos RENFE programe sus tiempos con holgura. Sin ese inconveniente el tiempo de viaje de los trenes AVE (incluidos los Avril) sería de 2 horas entre Ourense y Madrid. Esos 15 minutos son los que se pretende restar al viaje a Vigo y Coruña suprimiendo paradas y se ganaría sin necesidad de tomar tal medida.

Otro procedimiento complementario del anterior sería incrementar frecuencias alternando las paradas. Pero la falta de trenes de que dispone Renfe y mas importante la escasez de potencia electica instalada entre Ourense Y Zamora no permite mantener mas composiciones en el trayecto. Esto se debe a la muy retrasada obra de la línea eléctrica y subestación de tracción de Vendas da Capela que está previsto que abasteciese de energía a esa línea.

Resumiendo: Es necesario duplicar la vía en todo el trayecto del AVE a Galicia como están todos los demás en España y terminar urgentemente la estación transformadora de Vendas da Capela. Los tiempos se acortarán, las incidencias y retrasos disminuirán y las paradas podrán seguir haciéndose en beneficio de las comarcas.

FORO LICEO, “E OURENSE TAMÉN”

El FORO LICEO reitera la petición al Ministerio del ramo y a nuestros representantes de todos los grupos que se sumen a la reclamación de que se programe, con el menor plazo posible, la terminación de la línea de AV a Galicia para evitar incidencias y métodos de ahorrar tiempo que perjudica a todos.

Ourense Junio 2025

EL FORO LICEO

“E OURENSE TAMEN”

Entidades que conforman el Foro Liceo.

1,-El Liceo de Ourense, 2.-Colegio Oficial de Arquitectos de Galicia.- 3.-Asociación de Jóvenes Empresarios de Ourense.- 4.-Ilustre Colexio Oficial de Médicos de Ourense.- 5,-Asociación de Propietarios de Fincas Urbanas.- 6,-Colegio de Economistas de Ourense.- 7,-Federación de Comercio de Ourense.- 8,-Agrupación Provincial de Libreiros de Ourense.- 9,-Federación de Librerías de Galicia.- 10.-Asociación Empresarios Polígono San Cibrao.- 11.- Colexio da Avogacía de Ourense , -12.- Centro Comercial Aberto Ourense Centro.- 13.-Asociación de Constructores de Ourense,- 14.- Colegio Oficial de Agentes de la Propiedad Inmobiliaria de Ourense. 15,-Colegio de Aparejadores y Arquitectos Técnicos.- 16,- Colegio Oficial de Farmacéuticos de Ourense. Colabora la Universidad de Vigo (Campus Ourense).